



Réf. 1133

49 950 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Érigée en 1892, cette villa de la Belle Époque, jadis résidence du banquier Albert Kahn, a été rénovée avec soin pour fusionner opulence contemporaine et richesse historique. Située dans le Domaine Privé de Cap Martin, sécurisé et surveillé 24/7, la villa assure une tranquillité absolue et offre des vues panoramiques époustouflantes sur la baie de Monaco et la mer Méditerranée. Située à seulement quelques minutes de Monaco, cette propriété d'exception est au cœur d'un parc de plus d'un hectare, orné d'une flore méditerranéenne rare et odorante, et comporte une piscine chauffée de 14 mètres ...

Built in 1892 and once owned by banker Albert Kahn, this Belle Epoque villa in Cap Martin has been meticulously updated to blend modern amenities with its historical charm. Situated within a secure, 24/7 surveilled private domain, it offers panoramic views of Monaco's bay and the Mediterranean Sea. Only a stone's throw from Monaco, the estate spans over a hectare, featuring exotic plants, ancient trees, and a 14-meter heated infinity pool. Cobblestone paths lead to a greenhouse and ornamental pond. The 800 m² villa includes a modern glass elevator, a grand staircase, and a 100 m² master suite ...

ELENA AGUEEVA

45 bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

